

KIM

Sambut MotoGP, Kapolresta Mataram Cek Koridor Transportasi di Ex. Bandara Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Mar 2, 2022 - 15:26



Mataram NTB - Dalam rangka persiapan menyambut perhelatan Event

internasional MotoGP yang akan berlangsung di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit yang terletak di Wilayah Kute Mandalika, kabupaten Lombok tengah.

KaPolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK di dampingi Kabag Ops Polresta Mataram Kopol Zaki Maghfur SIK melakukan pengecekan terhadap koridor transportasi dari kota Mataram menuju Kute Mandalika, Selasa 01/02/2022.

Seperti yang telah ditetapkan bahwa koridor yang terletak di kota Mataram berlokasi di Lapangan Ex Bandara Rembige kota Mataram. Oleh karena itu Kapolresta Mataram beserta rombongan mengecek kesiapan koridor yang terletak di lapangan Ex. bandara Rembige kota Mataram.

Hadir pada pengecekan tersebut Irwasda Polda NTB, Karo Ops Polda NTB, Dirlantas Polda NTB, Dishub Provinsi NTB, Kasat Lantas Polresta Mataram, Kasat Lantas Polres Lombok Barat, Kasat Lantas Polres Lombok Utara, serta Kasat Lantas Polres Lombok Tengah.

"Kegiatan ini untuk mengecek kesiapan koridor transportasi yang berada di kota Mataram dalam rangka MotoGP pertengahan bulan Maret ini,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK usai pengecekan di ex. Bandara Rembige.

Koridor transportasi di ex. Bandara kota Mataram ini adalah salah satu dari 6 koridor yang telah ditetapkan oleh pemerintah untuk menuju ke Kute Mandalika. Adapun kelima titik koridor tersebut nantinya akan ditempatkan armada berupa Bus transportasi gratis dari Dishub Provinsi NTB dan Angkutan Sewa Khusus (ASK) dari Perusahaan Organda NTB.

"Keenam koridor transportasi yang disiapkan tersebut adalah Ex. Bandara kota Mataram, Pelabuhan Bangsal Kabupaten Lombok Utara, Pelabuhan Kayangan kabupaten Lombok timur, pelabuhan Lembar kabupaten Lombok barat, Gilimas Sekotong Lombok Barat serta Bandara Bizam di Lombok Tengah,"jelas Kapolresta.

Semua koridor transportasi tersebut akan ditempatkan kendaraan BUS dan Angkutan khusus lainnya untuk mengantar para penonton ke Mandalika hingga ketitik parkir barat atau timur yang telah disiapkan sebaga pintu masuk ke dalam arena sirkuit.(Adbravo)